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Zusammenfassung

        
Der Dimorphismus des Cerumens wurde 1907 von Kishi erstmalig beschrieben. Die beiden Typen des Cerumens unterscheiden sich in Farbe und Konsistenz: das trockene Cerumen ist hell und flockig, das feuchte gelb bis braun und klebrig. Ein zusammenfassender Überblick über die Häufigkeit und geographische Verbreitung der Typen zeigt eindrücklich, dass hohe Frequenzen des trockenen Cerumens ein charakteristisches Merkmal der mongoliden Volker einschließlich der amerikanischen Indianer sind. Dagegen überwiegt das feuchte Cerumen bei Negriden und Europiden. Dazwischen liegende Werte sind eine Folge von Rassenmischung.


      
        
Summary

        
The dimorphism of cerumen was first discovered by Kishi in 1907. There are two types of cerumen which differ in colour and consistency: the flocky and gray dry cerumen and the sticky yellow to brown wet cerumen. The comprehensive review of the frequency of the different cerumen types and their geographical distribution result in evidence for the dry type as a distinguishing feature of the mongoloid peoples (including the American Indians). The frequency of the wet cerumen prevails significantly in the Negroid (Congoid) and the Europoid (Caucasoid) population. Intermediate incidence data are due to racial intermixture.
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Trockenes Cerumen - Feuchtes Cerumen
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Dry cerumen - Wet cerumen - Earwax
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